From: Company name of the foreign company /
           INN: ___________________________ 
           Country of tax residence: ___________
           The address of the official registration:     
           ________________________________                             
           Date of registration: ________________
Whom: Higher School of Economics/ 
            INN: 7714030726
            Country of tax residence: RF 
            The address of the official registration:
            20 Myasnitskaya str., Moscow, 101000
            Date of registration: 15.09.1998

                                                   Date: document date

CERTIFICATE 
of the right to income

By this letter, the company, the name of the foreign company, being the recipient of income under the Contract, the details of the contract (hereinafter referred to as the Contract), confirms and guarantees that it:
- has the actual right to receive income in the form of a type of income (the status of the actual recipient of income), is the ultimate beneficiary of such income and determines its further economic fate;
- does not have any obligations to transfer income to third parties based on contractual or any other relationship;
- does not perform any functions and does not accept any risks associated with making direct or indirect payments of the amount of income (in whole or in part) to third parties;
- does not act as an intermediary in the interests of third parties in matters related to income distribution (in whole or in part), including does not perform the functions of an agent, nominee director, trustee or commission agent;
- has the right to use/dispose of income at its discretion;
- carries out the use/disposal of income in its own interests;
- has unlimited powers to manage income;
- receives income not through a permanent representative office located in the territory of the Russian Federation;
- carries out actual business activities in the country of tax residence of a foreign company;
- bears risks and independently carries out the actual activities that are the subject of the Contract;
- pays taxes on the income received in full in the country of tax residence.
The name of a foreign company confirms awareness of the obligation to provide documents (information) to confirm the actual right to income in accordance with the Tax Code of the Russian Federation.
The company name of the foreign company has provided a Certificate of residence in the country of tax residence of the foreign company from the date of the document in order to apply the provisions of the Agreement on Avoidance of Double Taxation between the Russian Federation and the country of tax residence of the foreign 
	От:
	Компании название иностранной компании / ИНН: _________________________________
Страна налогового резидентства: __________
Адрес официальной регистрации: ______________________________________
Дата регистрации: ______________________

	Кому:
	НИУ «Высшая школа экономики» /
ИНН: 7714030726
Страна налогового резидентства: РФ 
Адрес официальной регистрации: 101000,
г.Москва, ул. Мясницкая, д. 20
Дата регистрации: 15.09.1998



Дата: дата документа

СПРАВКА
 о праве на доход

Настоящим письмом компания название иностранной компании, будучи получателем дохода по Договору реквизиты договора (далее — Договор), подтверждает и гарантирует, что она:
— имеет фактическое право на получение дохода в виде вид дохода (статус фактического получателя дохода), является конечным выгодоприобретателем такого дохода и определяет его дальнейшую экономическую судьбу;
— не имеет каких-либо обязательств по передаче дохода третьим лицам на основании договорных или любых других взаимоотношений;
— не выполняет никаких функций и не принимает никаких рисков, связанных с осуществлением прямой или косвенной выплаты суммы дохода (полностью или частично) третьим лицам;
— не выступает в качестве посредника в интересах третьих лиц в вопросах, касающихся распоряжения доходом (полностью или частично), в том числе не выполняет функции агента, номинального директора, доверенного лица или комиссионера;
— вправе использовать/распоряжаться доходом по своему усмотрению;
— осуществляет использование/распоряжение доходом в своих собственных интересах;
— имеет неограниченные полномочия по распоряжению доходом;
— получает доход не через постоянное представительство, находящееся на территории РФ;
— осуществляет фактическую предпринимательскую деятельность в страна налогового резидентства иностранной компании;
— несет риски и самостоятельно осуществляет фактическую деятельность, являющуюся предметом Договора;
— уплачивает налоги с полученного дохода в полной мере в стране налогового резидентства.


company from the date of the agreement (hereinafter — the Agreement).
The name of the foreign company confirms its awareness that failure to provide or improperly provide information before paying income will result in the impossibility of applying the provisions of the Agreement.
The name of the foreign company guarantees that all information contained in this letter is reliable and comprehensive, and undertakes to immediately notify of all changes.
















Name of the foreign company

________________________________
                 (signature)

























Компания название иностранной компании подтверждает осведомленность об обязанности предоставлять документы (информацию) для подтверждения фактического права на доход в соответствии с Налоговым кодексом РФ.
Компания название иностранной компании предоставила Свидетельство о резидентстве в страна налогового резидентства иностранной компании от даты документа в целях применения положений Соглашения об избежании двойного налогообложения между РФ и страна налогового резидентства иностранной компании от даты соглашения (далее — Соглашение).
Компания название иностранной компании подтверждает свою осведомленность о том, что непредоставление или ненадлежащее предоставление информации перед выплатой дохода повлечет за собой невозможность применения положений Соглашения.
[bookmark: _GoBack]Компания название иностранной компании гарантирует, что вся информация, содержащаяся в данном письме, является достоверной и исчерпывающей, и обязуется незамедлительно уведомлять обо всех изменениях.


Название иностранной компании

_______________________________	     
                     (подпись)                       














